

## Einige Bilder werden noch geladen. Bitte schließen Sie die Druckvorschau und versuchen Sie es in Kürze noch einmal.



Die 20-jährige US-Nachwuchsfußballerin Thalia Chaverria ist am Montag unerwartet verstorben.

IMAGO/Christian Ohde

**Donnerstag, 13.07.2023, 23:06**(<https://www.focus.de/archiv/sport/13-07-2023/>)

Die 20-Jährige amerikanische Nachwuchsfußballerin Thalia Chaverria ist unerwartet gestorben. Am Montag fand die Polizei sie in ihrem Haus in New Mexiko leblos auf. Die Todesursache ist unklar. Die amerikanische Fußballwelt trauert um die junge Sportlerin.

Die amerikanische Fußballnachwuchsspieler **Thalia**(<https://gutscheine.focus.de/gutscheine/thalia>) Chaverria wurde diesen Montag tot in ihrem Haus aufgefunden. Bisher gaben Ermittlungen durch **die Polizei**([/thema/polizei/](#)) keine Anhaltspunkte für Fremdeinflüsse. Die 20-Jährige spielte für die New Mexico State University, wo sie sich auf ihre Profikarriere vorbereitete. Die „Bild“(<https://www.bild.de/sport/fussball/fussball-international/fussball-welt-erschuettert-us-nachwuchsspielerin-20-tot-aufgefunden-84679592.bild.html>) berichtete zuerst.

### Uni-Sportchef: „Sie hatte eine glänzende Zukunft vor sich“

Am Montagmorgen gegen 7 Uhr war die Polizei von Las Cruces, New **Mexiko**([/orte/mexiko/](#)) , wegen einer „nicht ansprechbaren Frau“ herbeigerufen worden. Als kurze Zeit nachher auch der Rettungsdienst herbeieilte, war Chaverria bereits tot.

Mario Moccia, Sportchef der Uni, sagte am Dienstag: „Gestern haben wir eine wunderbare junge Frau verloren, und wir sind zutiefst traurig über das vorzeitige Ableben eines Mitglieds unserer Aggie-Familie. Thalia hatte eine lebhaft Persönlichkeit und alle, die das Glück hatten, Zeit mit ihr zu verbringen, wussten, dass sie eine glänzende Zukunft vor sich hatte.“

### Vor zwei Wochen feierte sie ihren 20. Geburtstag

Ihre erste Saison für die „Aggies“ (Name aller Sportteams der Universität, Anm. d. Red.) spielte Chaverria 2021. Damals wurde Chavarria in die erweiterte Liste der besten Fußballerinnen der Western Athletic Conference gewählt. In diesem Jahr

hätte die Verteidigerin, die erst am 2. Juli ihren 20. Geburtstag gefeiert hatte, ihre dritte Saison absolviert.

## Trainer und Scouts beklagen den Verlust

Cheftrainer Rob Baarts sagte: „Der plötzliche Verlust von Thalia hat die Welt unserer Aggie-Fußballfamilien völlig erschüttert. Sie war eine Inspiration und ein Fels für dieses Team. Wir werden sie vermissen, aber nicht vergessen. Ihr Geist wird jeden Tag mit uns sein, auf und neben dem Spielfeld. Ich werde dich immer lieben T!“

Scouts zufolge hätte Chaverria gute Chancen gehabt, in einem der nächsten Drafts, den Auswahlverfahren der Profiligen, gewählt zu werden.

wop



Teilen Sie Ihre Meinung

Melden Sie sich an und diskutieren Sie mit.

1 Kommentare öffnen

Teilen Sie Ihre Meinung

o

×([https://www.focus.de/sport/fussballwelt-ist-erschuettert-us-nachwuchsspielerin-thalia-chaverria-wurde-tot-aufgefunden\\_id\\_199019510.html](https://www.focus.de/sport/fussballwelt-ist-erschuettert-us-nachwuchsspielerin-thalia-chaverria-wurde-tot-aufgefunden_id_199019510.html)) Sie waren einige Zeit inaktiv, Ihr zuletzt gelesener Artikel wurde hier für Sie gemerkt.